

Familien-Ferienaktion mit der Roten Tonne im Bürgerpark

27.06.2023 13:26 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Alles in Rot!

Am Mittwoch, den 28.Juni wird die Lieblingsfarbe des Offenen-Spiel-Treffs gefeiert. Dabei erwartet die Kinder ein toller Bobby-Car Parcours am Vereinsheim im Park. Von 15 bis 17 Uhr darf dann eifrig gefahren, getobt und gebastelt werden.

Die Mobile Jugendhilfe Altstadt freut sich auf einen tollen Start in die Ferien. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Einfach kommen, mitmachen und Spaß haben.

Text und Foto: Mobile Jugendhilfe Altstadt